

#SÜD-WEST 28. Januar 2022

Wahlkreis-konferenz Saarbrücken: Ralf Damde im Amt bestätigt

Am vergangenen Freitag hat die 5. Wahlkreis-konferenz Saarbrücken stattgefunden. Auf dem Programm standen unter anderem die Neuwahlen des saarländischen Landesvorstandes.



Zu Gast war unter anderem der stellv. EVG-Vorsitzenden Martin Burkert, der in seinem Impulsreferat u.a. auf die erfolgreiche Mitgliederwerbung 2021, den diesjährigen Großen Gewerkschaftstag aber auch auf die Erfolge unserer Organisation der letzten Jahre und Monate eingegangen ist.

Insbesondere die Arbeit und das Engagement unserer ehrenamtlichen Kollegen*innen in den Betrieben, aber auch von denen, die sich bereits im 3. Lebensabschnitt befinden, hat Martin besonders hervorgehoben.

Kollege Ralf Damde wurde in seinem Amt als Vorsitzender des Landesvorstandes Saarland einstimmig bestätigt. Einen Wechsel gab es beim ehrenamtlichen Mitglied des Bundesvorstandes: So wurde der bisherige 1.

Stellvertreter Thomas Bock als Wahlkreisvertreter gewählt.

Wir gratulieren allen neu - und wiedergewählten Kollegen*innen und freuen uns eine gute Zusammenarbeit.

Die Veranstaltung fand unter Einhaltung der 2G+ Regelung statt und wurde in Hybrid durchgeführt.



[Alle Bilder anzeigen »](#)